



Beschlusskontrolle zur Sitzung des Bildungsausschusses am 01.06.2021

Anfrage Herr Lange zur Sportschule Dörlau

TOP: Ö 8.5

Antwort der Verwaltung:

Herr Lange bezog sich auf die ehemalige Sportschule in Dörlau, die derzeit als Ausweichquartier genutzt wird. Elternteilen ist aufgefallen, dass sich die Fugenverklebungen abgelöst haben und somit Feuchtigkeit in das Gebäude eindringen kann. Er fragte, ob dies der Verwaltung bekannt ist und welche Maßnahmen an dieser Stelle geplant sind.

Der Sachverhalt ist bekannt. Bei dem Gebäude handelt es sich um einen Plattenbau aus Elementen des Typs WBS70, dessen Platten sind mehrschichtig und besitzen mehrere Dichtungselemente. Die Dichtstreifen der Fugenverklebungen sind der äußere Abschluss der Fassade, bei deren Fehlen noch keine Feuchtigkeit ins Gebäudeinnere eindringt, sondern in der Fuge nach unten läuft. Eine Überprüfung der Fassade findet laufend statt.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport